



DES

ÉGLISES DE LYON

AU XVII^e SIÈCLE.

Il peut être utile, pour l'histoire de notre ville, de savoir quel était, à une époque religieuse et grave, le nombre des églises de Lyon, et dans quel état elles se trouvaient. Nous n'avons pas de meilleur guide pour cette étude qu'un petit livre d'Isaac Le-Febvre (1). On ne sait rien de ce modeste auteur, qui n'a de place dans aucun biographe, et dont le livre est aussi rare, que les pages en sont vulgaires et pauvrement écrites. En 1627, il enregistra le *Nombre des Églises qui sont dans l'enclos et dépendances de la ville de Lyon, avec une exacte recherche du temps, et par qui elles ont été fondées*; Lyon, Jean Jacquemetton, in-8°, de viii-62 pages. Le titre du

(1) Nous devons à l'obligeante communication de M. Coste la connaissance de cet auteur, qui figure dans une belle collection Lyonnaise assez appréciée de notre ville.